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ASSOCIATION DES CHARGES DE MISSION NATURA2000 ‐ BRETAGNE  

CONSEIL D’ADMINISTRATION 
DU 28/04/2015 à Cavan 

 

Étaient présents  

Stéphanie ALLANIOUX  

Ségolène GUEGUEN 

Annaïg POSTEC 

 
Maïwenn LE BORGNE 

Nicolas LONCLE  

 

 
Absents excusés :  

Sandrine ALARY  

Benjamin BUISSON  

Typhaine DELATOUCHE  

Nicolas DAVIAU  

   Christophe LE PIMPEC  

 
 

 
Glwadys DAUDIN 

Myriam DIASCORN 

Philippe DELLA VALLE  

Bérengère FRITZ 

 

 Retour sur le dernier CR – rencontre avec la DREAL – Stéphanie Allanioux (SA) 
Retour sur les différents changements de personnels à la DREAL : arrivée de C.Duval et de 
E.Ardisson aux finances. Départ de MA Lefort. 
 
Poser la question à Cyrille de la prochaine date du réseau N2000 (SA) 
Proposition d’envoi de thèmes aux CMN2000 et ensuite à la DREAL. 
Thèmes proposés lors du CA : 
- Les EIN2000 par N.Ampen 
- Les chartes – ex du PNMI+M.Ledard 
- Les BDD et le SIG – la cartographie dans les sites, vers une base commune – lien 

GéoBretagne – L.Haugomat 
- Evaluation/suivi/indicateurs/tableau de bord 
- Communication – C.Duval 
- Lien avec les scientifiques et les programmes de recherches 
- Les fiancements Interreg/AELB/Life – témoignages d’expériences 
- Tour des sites  
- Groupe de travail Forfait et documents communs homogènes 
 
Sur les forfaits, proposition de 3-4 personnes pour le groupe de travail – appel vers les 
CMN2000, puis noms transmis via l’asso à Cyrille Lefeuvre. Annaïg envoie le mail à 
l’ensemble des CMN2000. 
 

 Poste de CM pour l’asso des CMN2000 - Lien avec l’asso technicien BV de Bretagne – 
Stéphanie Allanioux 
SA avait eu un retour de V.Têtu comme quoi il n’avait pas eu le temps d’en parler au CA de 
mars 2015. Pas de nouvelles ensuite. 
Annaïg a indiqué, via ses contacts, que l’association des Techniciens de BV aurait statué pour 
un non rapprochement, dans un premier temps, des postes d’animation avec l’ACMN2000 
Bretagne. Mais reste à confirmer avec V.Têtu. Stéphanie Allanioux l’appelle. 
Proposition de recontacter la totalité du réseau afin de poser deux questions aux CMN2000 :  
 
1. Qui serait disponible pour une augmentation de son temps (les choses ont peut-être 

évolué pour certains) et partant pour septembre 2015 ? (dans ce cas de figure, 
possibilité d’augmenter un ETP de 0.3 pour l’animation du réseau). 



2 
 

2. Dans le cas où aucun chargé de mission ne souhaite/peut augmenter son temps de 
travail, le choix serait fait de recruter une personne extérieure au réseau actuel. Le 
temps de travail pourrait alors être de 0.5ETP. Quelles structures seraient prêtes à 
accueillir le poste s’il est créé. Plus qu’un simple hébergement, l’asso serait sans doute 
en difficulté pour employer directement ce poste, une structure opérateur porteuse 
serait donc à trouver. 

Annaïg fait suivre ces deux propositions par mail à l’ensemble des chargés de mission Natura 
2000. 
Proposition complémentaire : Stéphanie Allanioux rappelle Stéphanie Trécan et contacte 
Armelle Andrieu en direct pour échanger sur leur temps de travail et ce poste. 
Fiche de poste, réalisée par Typhaine, à relire et valider entre nous. Minimum de temps 
évalué à 0,3 ETP, maximum 0.5 ETP. 
A priori, la DREAL était partante pour 10 000€. A voir sur quelle période, ces fonds seraient 
utilisables : Mail à Cyrille Lefeuvre (SA) 
Appeler l’AELB – Philippe SEGUIN pour voir les possibilités de financement ? (SA) 
 

 Courrier de remerciement DREAL - avec les résultats de l'enquête : Annaïg 
Difficile d’exploiter les résultats de l’enquête, trop peu nombreux. Proposition retenue 
d’abandonner le courrier à la Dréal avec les résultats et les remerciements (contexte et trop 
tard). 
 

 Courrier demande RDV au Conseil Régional :  
Idée abandonnée pour le moment, car la Dréal suit les financements de près + Des 
changements de personnels actuellement à la Région (départ de G.Lesage) : Attente des 
élections régionales pour une demande d’un nouveau RDV avec les élus et les référents 
techniques. 
 

 Fitness Check :  
Proposition de faire parvenir au MEDD ou à l’Europe notre présentation lors du forum, a 
priori ce n’est pas trop tard. Le travail d’étude des directives est en cours. Typhaine ?  
 

 Nouvelles infos aux CMN2000 bzh : Sandrine 
Refaire une lettre comme la première, tous les deux-trois mois, avec un pré-envoi pour 
validation aux membres du CA et relecture de deux personnes fixes. 
Sollicitation des CMN2000 pour leur actus une à deux fois par an. 
Trombi, le mettre sur le site internet avec le lien vers les sites (Maïwenn et Sandrine) 
Mettre la photo de Shreck et de Bécassine pour ceux qui n’ont pas répondu  !!!! 
 

 Infos hors CMN2000 bzh  
Annaïg poursuivra l’envoi de notre lettre Bretagne vers les autres réseaux et l’ATEN pour 
montrer que nous avançons…enfin on espère ;-) !! 
 
Maïwenn nous informe qu’elle participera au nom du Forum des gestionnaires des aires 
marines protégées au Séminaire Biogéographique marin qui se déroule à St Malo du 5 au 7 
mai prochain. 
Aucun CMN2000 a priori n’a été invité… 
 

 Retour sur The European Natura 2000 Award 2015 : Maïwenn 
Encore félicitations à l’équipe de rédaction, retour sur la lettre de réponse de la Commission. 
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 Point sur la PAC et le bocage 
Lettre de remerciement de l’AFAC pour notre soutien lors des négociations sur la PAC et le 
bocage, ainsi que de l’ATBVB – transmettre aux membres du CA (SA) 
 

 Point sur le CEN 
Dernière réunion très décevante à la Région avec tous les partenaires, aucune réaction des 
asso du collectif sur la décision de ne pas faire le CEN tout de suite. Le collectif reprendrait 
l’animation pendant 1 an avec une embauche d’un CM via Vivarmor nature. 
 
Mara Rihouët a indiqué que SUDOCO serait abandonné au profit du SIN2000…on attend ! 


